

MILITER

Gelar Upacara Hari Kesehatan Nasional Ke-60, Plt. Bupati Demak Tegaskan Komitmen Pemerintah di Bidang Kesehatan

Agung widodo - DEMAK.MILITER.CO.ID

Nov 13, 2024 - 08:15



Dandim Demak Hadiri upacara Hari Kesehatan Nasional tingkat Kab. Demak

Demak – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Demak menggelar upacara Hari

Kesehatan Nasional (HKN) Ke-60 di di halaman Kantor Sekretariat Daerah Kabupaten Demak, Jawa Tengah, Selasa (12/11/2024).

Acara itu merupakan puncak peringatan HKN 2024 yang mengusung tema “Gerak Bersama, Sehat Bersama”. Pada upacara tersebut, Bertindak sebagai pembina upacara Plt. Bupati Demak KH. Ali Makhsun, M.S.I. yang membacakan amanat Menteri Kesehatan Republik Indonesia Budi Gunadi Sadikin.

Turut hadir Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto Bersama Forkopimda Demak, para Kepala OPD, Direktur Rumah Sakit, serta Kepala Puskesmas se-Kabupaten Demak.

Dalam amanatnya, Plt. Bupati Demak membacakan sambutan Menteri Kesehatan RI yang mengapresiasi pencapaian Indonesia sebagai upper middle-income country usai tantangan berat pandemi Covid-19.

“Keberhasilan ini membuktikan bahwa bangsa kita adalah bangsa pejuang. Namun, tantangan belum berakhir, kita harus terus menantang diri agar semakin maju”.

Plt. Bupati Demak juga menggaris bawahi pesan Menteri Kesehatan bahwa fondasi utama bagi tercapainya tujuan Indonesia 2045 adalah sumber daya manusia yang sehat dan cerdas.

Oleh karena itu, tema HKN tahun ini, “Gerak Bersama, Sehat Bersama”, menjadi relevan dan harus menjadi motivasi bersama dalam membangun kesehatan yang kokoh bagi masyarakat.

Menurut Plt. Bupati, hanya dengan gotong royong semua pihak pemerintah, masyarakat, dan dunia usaha mimpi besar bangsa ini bisa terwujud.

Sementara itu, untuk semakin memperkuat sistem kesehatan, Plt. Bupati juga menyampaikan tiga prioritas program kesehatan yang menjadi perhatian Presiden, yakni pemeriksaan kesehatan gratis, penurunan kasus TB, dan pembangunan rumah sakit berkualitas di daerah terpencil.

Ketiga program ini menjadi langkah konkret yang diperlukan untuk menciptakan akses kesehatan yang merata, khususnya bagi masyarakat Kabupaten Demak.

Di akhir sambutannya, Plt. Bupati Demak mengajak masyarakat Kabupaten Demak untuk terus memprioritaskan kesehatan, mulai dari diri sendiri hingga lingkungan sekitar.

“Dengan membangun budaya sehat bersama-sama, kita bukan hanya menguatkan masyarakat Demak, tetapi juga memberikan kontribusi besar bagi cita-cita besar Indonesia Emas 2045,” tuturnya.

Dalam apel tersebut juga diserahkan berbagai penghargaan yang diraih dalam bidang kesehatan seperti, Profil Kesehatan Tingkat Kabupaten / Kota Tahun 2024 Peringkat 3 Nasional, Pengelola Program Surveilans PD3I dan Pelaporan SKDR Tahun 2024, serta Capaian Terbaik Standart Mutu Pelayanan, Ketersediaan KRIS, dan Pelaporan INM.

Tak hanya itu saja, dalam rangka memperingati HKN Tingkat Kabupaten Demak juga diselenggarakan berbagai lomba seperti, Lokus ILP Dengan Komitmen

Pelayanan Kesehatan Primer Terbaik Se- Kabupaten Demak, Lomba Tumpeng,
serta Lomba Gerak Tari dan Yel-Yel. (Pendim 0716/Demak)